

Dossier de prensa

1 julio – 7 julio



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



El Dr. Antonio Moreno, alergólogo del HVL, co-editor de la nueva Guía Práctica de Alergología

El pasado día 16 de junio, en el contexto de la Jornada de Clausura de las Sesiones Interhospitalarias de la Sociedad Madrid Castilla-La-Mancha de Alergología e Inmunología Clínica (SMCLMAIC) tuvo lugar la presentación de la nueva Guía Práctica de Alergología. Este manual, en el que han participado 65 especialistas de más de 20 hospitales de España, ha sido coordinado por el Dr. Antonio Moreno Fernández (alergólogo del Hospital Universitario Virgen de la Luz y actual Presidente de la SMCLMAIC) junto a otros tres alergólogos de reconocido prestigio: el Dr. Juan M^a Beitia Mazuecos (alergólogo del Hospital Universitario de Guadalajara), el Dr. Roberto Pelta Fernández del Hospital Gregorio Marañón y la Dra. Mar Gandolfo del Hospital Universitario de Fuenlabrada.

Fuente: <https://comcuenca.org/wp-admin/post.php?post=7556&action=edit>

Se convoca la V Edición de los Premios Médicos y Pacientes

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) convoca la V edición de los Premios Médicos y Pacientes a las mejores iniciativas de profesionales, instituciones y asociaciones dentro del ámbito de la salud y del sector sociosanitario, bajo el prisma de la comunicación. Este año, la organización ha introducido cambios en estos galardones que a partir de ahora estarán conformados por cinco categorías: personalidad destacada en el ámbito sanitario, labor de una institución/organización sanitaria, labor de una asociación de pacientes, mejor divulgador/a científico-médico y premio “entrega y compromiso.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/se-convoca-la-v-edicion-de-los-premios-medicos-y-pacientes>

El Consejo General de Médicos renueva cinco plazas de su Comisión Central de Deontología

La Asamblea General del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), celebrada hoy, ha procedido a la elección de cinco de los doce miembros que componen la Comisión Central de Deontología del CGCOM.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-consejo-general-de-medicos-renueva-cinco-plazas-de-su-comision-central-de-deontologia>

El Gobierno da por finalizada la crisis del Covid-19

El Consejo de Ministros ha aprobado el Real Decreto que pone fin a la crisis sanitaria por Covid-19 en España. Se pone fin a la obligatoriedad del uso de las mascarillas en centros de salud, hospitales, farmacias y centros sociosanitarios. Así lo ha anunciado en rueda de prensa el ministro de Sanidad, José Miñones. “El Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias, de forma consensuada y con la ponencia de alertas a través de los expertos que componen la misma de cada una de las comunidades autónomas, consideraban que la Covid-19 ha sido controlada y aunque la enfermedad sigue presente, ya no supone una situación de crisis sanitaria”, ha apuntado Miñones.

Fuente: <https://isanidad.com/254545/el-gobierno-da-por-finalizada-la-cri-sis-del-covid-19/>

El Foro de la Profesión Médica enfatiza la absoluta necesidad de un Pacto de Estado por la Sanidad de todos los grupos políticos

El Foro de la Profesión Médica quiere anticiparse al resultado de los próximos comicios del 23 de julio para señalar, independientemente de quién alcance el Gobierno, cuáles son las reivindicaciones que de manera urgente necesita solucionar la profesión, que se articulan en torno a la exigencia de un Pacto de Estado por la Sanidad que aglutine a todos los grupos políticos y a profesionales y pacientes como actores del Sistema Nacional de Salud.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-foro-de-la-profesion-medica-enfatiza-la-absoluta-necesidad-de-un-pacto-de-estado-por-la>

La FPSOMC entrega los premios Jesús Galán a Alejandro Martín y Enrique Ortea

El pasado jueves, 6 de julio, la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) ha hecho entrega de sus premios 'Jesús Galán 2022' a los mejores expedientes de huérfanos de médicos protegidos por la institución. Los premios, dotados con 5910 € cada uno, este año han sido para Alejandro Martín Sánchez, graduado en Medicina; y Enrique García Ortea, graduado en Derecho y Filosofía.

Fuente: <https://www.fpsomc.es/noticias/el-medico-alejandro-martin-sanchez-y-el-abogado-enrique-garcia-ortea-ganadores-de-los>

Gobierno y CCAA aprueban repartir 9,5 millones de euros para prevención sobre drogas y atención a otras adicciones

El Pleno de la Conferencia Sectorial sobre el Plan Nacional sobre Drogas (PNsD) ha aprobado por unanimidad este jueves la distribución a las comunidades autónomas de más de 9,5 millones de euros destinados a financiar el desarrollo de las políticas de prevención sobre drogas y atención a otras adicciones durante 2023. Además, durante la reunión también se ha informado que se hará un próximo reparto de 8,5 millones de euros procedente de decomisos por vía de acuerdos bilaterales con todos los territorios.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/gobierno-y-ccaa-aprueban-repartir-95-millones-de-euros-para-prevencion-sobre-drogas-y>

La OMS pide a los países "actuar" para prevenir los efectos del cambio climático sobre el SNS

El director regional para Europa de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Hans Henri P. Kluge, ha pedido a los países que "actúen" y tomen medidas para prevenir los efectos del cambio climático sobre la salud y los sistemas sanitarios. "Los gobiernos deben tomar medidas. Los socios deben tomar medidas.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-oms-pide-los-paises-actuar-para-prevenir-los-efectos-del-cambio-climatico-sobre-la-salud>

Los médicos jóvenes alertan del impacto de la desertificación médica para la cohesión territorial y acceso a servicios de salud en España

En los últimos años, los Servicios de Salud están detectando dificultades para la contratación de médicos especialistas para trabajar en algunas zonas de España. Este proceso de desertificación médica no es exclusivo de nuestro país; se trata de una problemática emergente a nivel europeo debido a cambios en el ciclo demográfico médico y de la población general.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/los-medicos-jovenes-alertan-del-impacto-de-la-desertificacion-medica-para-la-cohesion#:~:text=Ante%20esta%20situaci%C3%B3n%2C%20la%20secci%C3%B3n%20nacional%20de%20m%C3%A9dicos,a%20servicios%20de%20salud%2C%20especialmente%20en%20zonas%20rurales.>

Nuevo Código de Deontología Médica

Artículo 10.4. El médico debe informar al paciente de manera comprensible, con veracidad, ponderación y prudencia. Como regla general, la información será la suficiente y necesaria, donde se incluyan los riesgos inherentes a la intervención sanitaria propuesta, para que el paciente pueda tomar decisiones. De esta información se debe dejar constancia en la historia clínica, así como del hecho de haber comprobado la comprensión del contenido de la información por parte del paciente.

Artículo 10.5. Cuando la información incluye datos de gravedad o de mal pronóstico, el médico se debe esforzar en transmitirla con delicadeza. Ante una situación excepcional en la que se prevé un daño al paciente derivado de la información, el médico debe ponderar la oportunidad y el momento de comunicarla. En este caso, debe dejar constancia, en la historia clínica, del uso del privilegio terapéutico y de sus razones.

Artículo 10.6. La información debe transmitirse directamente al paciente. También serán informadas las personas vinculadas a él, por razones familiares o de hecho, en la medida que el paciente lo permita de manera expresa o tácita. El médico debe respetar del derecho del paciente a no ser informado, dejando constancia de ello en la historia clínica, así como del derecho de aquel a revocar un consentimiento emitido con anterioridad.

Artículo 10.7. El médico debe respetar las convicciones del paciente y abstenerse de imponerle las propias.

Artículo 10.8. El médico debe respetar el derecho del paciente a decidir libremente sobre las opciones clínicas indicadas y disponibles, después de recibir la información adecuada y haber comprendido el sentido y el alcance de la misma.



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Dale de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr. María José Smitingo Lozano
Especialista en Pediatría
Nº de colegiación: 284503158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC   

Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca